

MR und Gym-Dance Chlaus

Rund 80 Mädchen fanden sich am 3. Dezember 2014 in der Neuen Turnhalle ein. Mit Turnkleider, Handschuhe, Mütze und Schal ausgerüstet betraten sie, die bereits mit Schöggeli und Sugus bestückte Halle.

Wird der Samichlaus vorbeikommen? Hat er Zeit für uns oder doch nicht? Die Mädchen waren teils sehr aufgeregt.

Bis alle Mädchen eintrafen und zum Aufwärmen übten wir einen kleinen Tanz. Danach verteilten wir uns in der Halle und erhielten nah dies nah eine kleine Aufgabe, wie z.b das Sugus mit der Nase berühren, beim Schöggeli den Hampelmann machen etc.

In 10er Gruppen führten wir verschiedene Stafettenvarianten durch.

Es gab sehr viel zu lachen, kreischen und während die Leiterinnen etwas erklären wollten, hatten sich die Mädchen auch immer sehr viel zu erzählen, sodass nicht immer alle den nächsten Auftrag verstanden haben...

Und da, plötzlich stand jemand vor der Türe. Wir wurden doch tatsächlich vom Samichlaus und Schmutzli besucht. Sie trauten sich in die Halle zu kommen und scheuten sich nicht vor den vielen Mädchen. Die Mädchen durften Nüssli, Mandarinen und Schöggeli essen, während eine Gruppe nach der anderen zu Samichlaus und Schmutzli hervorgerufen wurden. Aufmerksam hörten die Mädchen dem Chlaus zu und sagten fleissig Sprüchli auf. Es war sehr schön zu sehen, wie die Augen der Mädchen leuchteten, als der Samichlaus und der Schmutzli erschienen. Jedes Mädchen erhielt von Samichlaus einen Grittibänzen, welchen sie teils gleich verschlungen haben. Mal schauen, ob sie sich im neuen Jahr noch daran erinnern können, was der Samichlaus gesagt hat.

By Patricia Graf